

XXIV. GP.-NR

4161 1J

16. Dez. 2009

Anfrage

des Abgeordneten Kunasek
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend Dienstgradreform

Seit 2000 wird an einer Reform der Dienstgrade für Unteroffiziere gearbeitet. Es gab mehrere Vorschläge seitens Dienstgeber- und Dienstnehmerseite. Unter anderen haben die UO-Gesellschaft, Arbeitsgruppen der HUAK und die Personalvertretung diverse Vorschläge unterbreitet.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende

Anfrage:

1. Wird an der Dienstgradreform noch festgehalten?
2. Wird von den derzeit bestehenden Dienstgraden ausgegangen, welchen neuen hinzugefügt?
3. Werden neue Dienstgrade eingeführt?
4. Wenn ja, welche?
5. Welche Voraussetzungen wird es für neue Dienstgrade geben?
6. Wann soll die Dienstgradreform umgesetzt werden?

